



El Colegio de Abogados de Málaga y Cruz Roja Española abren una Oficina de Intermediación Hipotecaria

El decano del Colegio de Abogados de Málaga, Francisco Javier Lara Peláez, y el presidente provincial de Cruz Roja Española en Málaga, Antonio Morales Lázaro, han sellado un convenio de colaboración, a través del cual ambas instituciones establecen su compromiso para asesorar a los malagueños con dificultades para hacer frente al pago de los préstamos hipotecarios mediante la puesta en funcionamiento de una nueva Oficina de Intermediación Hipotecaria.

...